



令和4年度 宿利原小学校だより

宿っ子 11月号



学校のホームページは上のQRコードからお入りください



自分の成長を大切な人に見せたい 校長 有留 盛昭

11月初めの「かごしまの教育県民週間」では、たくさんの方に学校の様子を見ていただきました。ありがとうございました。「やどりはら秋まつり」の第1部では、2つの学習発表を行いました。1つ目の音楽劇で披露した合奏は、1学期から練習を始めて、1年生も含めて8名全員が、演奏だけでなく心まできちんと整えて発表の日を迎えました。2つ目の劇では、各学年が一つずつ、今頑張っていることや上達したことを実演しながら紹介しました。国語の暗唱、算数のかけ算九九、理科の自由研究、音楽のピアノ演奏、そして体育の縄跳びと一人一人が4月からの大きな成長を堂々と発表することができました。

音楽劇「ふしぎなだいこん」(合奏「ミッキーマウスマーチ」)



過ごしやすいほの暖かい11月の昼休み。子供たちは、様々な過ごし方をしています。いつものように遊具で遊んだりサッカーやティ・ボールを楽しんだりする子供たちもいれば、かけ算九九暗唱テストをいろいろな先生にお願いをする2年生や縄跳びを毎日ひたむきに練習する子供もいます。



二重跳び練習中

縄跳びの練習をしている穂果さんにどうして毎日縄跳びを頑張るのか尋ねると「縄跳び大会までに、二重跳びができるようになりたいから。」と答えました。2月にある縄跳び大会に向けて、もう準備が始まっていることに驚くと同時に、是非うまくいくように応援したいと思いました。

学校では一年間の間にたくさんの学習発表の場があります。子供たちは、それぞれに目標を持って挑戦しています。できなかったことができるようになりたいという自分自身の成長を目指す子供もいますが、多くの場合は、発表会本番で少しでも成長した自分を一番身近な人に見てもらいたい、褒めてもらいたいという気持ちが大きいのだと思います。12月1日(木)には、持久走大会があります。どうしてもペースが上がり苦しくなる本番もおうちの人の声援できっと頑張れると思います。時間が午前中(10時25分から)ではありますが、時間の許す限りたくさんの方のみなさんの応援をお願いします。



苦しい持久走の練習

~~~~~  
NHK鹿児島放送局で平日18時10分から19時00分に放送中の、「情報WAVEかごしま」の取材がありました。学校の紹介を3回に分けて放送して下さるそうです。放送日は、①11月28日(月) ②12月5日(月) ③12月12日(月)です。

